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令和２年７月19日開催 

 

「まちづくり基本計画全体構想素案及び町民ワークショップ結果」報告会 

当日アンケート結果まとめ 

 

１．ご来庁いただいた方（アンケート回答者）についてお伺いいたします。 

（１） 性別 （２） 年齢 

 

（３） お住いの地域   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

男性

7人

70%

女性

3人

30%

性 別

n=10人

0人, 0％

0人, 0％

4人, 40％

1人, 10％

2人, 20％

1人, 10％

0人, 0％

0人, 0％

1人, 10％

0人, 0％

0人, 0％

0人, 0％

0人, 0％

0人, 0％

0人, 0％

1人, 10％

0％ 10％ 20％ 30％ 40％ 50％

高麗

東町

大磯

東小磯

西小磯

国府本郷

国府新宿

月京

石神台

生沢

寺坂

虫窪

黒岩

西久保

その他

無回答

居住地域

n=10人

大磯地域

4人

40%

小磯地域

3人

30%

国府南地域

2人

20%

国府北地域 0人 0%
無回答

1人

10%

n=10人

30代 1人 10%

40代 0人 0%

50代

3人

30%60代

2人

20%

70代以上

3人

30%

無回答 1人 10%

年 齢

n=10人

2人

33.3％

2人

50.0％

1人

16.7％

2人

50.0％

2人

33.3％

0人

0.0％

0人

0.0％

0人

0.0％

0% 20% 40% 60% 80% 100%

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

居住地域（ワークショップへの参加別）

大磯地域 小磯地域 国府南地域 国府北地域
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２．ワークショップの参加について（単一回答） 

 

 

３．今回の「報告会」に来庁してくださった動機は何ですか？（複数回答可） 

 

【その他記述】 

一応、中身が分かっていたので。 

良いまちにしたいから 

夫がグループワークに参加していた 

成果の再確認のため 

散歩がてら 

報告会に来庁した動機（ワークショップへの参加別） 

 

 

  

参加した

6人

60%

参加していない

4人 40%

ワークショップへの参加

n=10人

6人, 60％

1人, 10％

0人, 0％

5人, 50％

0人, 0％

2人, 20％

4人, 40％

0％ 20％ 40％ 60％ 80％

ワークショップに参加したから

広報で知った

ホームページで知った

まちづくり計画に興味があるから

友人・知人に誘われた（口こみ）

役場から情報をもらった

その他

報告会に来庁した動機 （複数回答）

n=10人

6人

100.0

％

0人

0.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

 -      に参加したから

0人

0.0％

1人

25.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

広報で知った

0人

0.0％

0人

0.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

ホームページで知った

4人

66.7％

1人

25.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

まちづくり計画に興味がある

から

0人

0.0％

0人

0.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

友人・知人に誘われた

（口こみ）

2人

33.3％

0人

0.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

役場から情報をもらった

2人

33.3％

2人

50.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

その他
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４．全体構想についての感想、また、その理由もお聞かせください。（単一回答） 

 

【理 由】                                                           

里山、域内の人々の流動化に着目を 

とてもわかりやすく理解しやすかった 

コロナという特殊要因で世界中が委縮している中で、より積極的な新しい大磯像をつくることが必要である。 

皆の声であるが、余りにも現状維持、保守的である。 

わからなかった 

 

 

  

とてもよいと思う

3人

30%

まあよいと思う

5人

50%

あまりよいと思わない 2人

20%

よくない 0人 0%

全体構想についての感想

n=10人

1人

16.7％

2人

50.0％

3人

50.0％

2人

50.0％

2人

33.3％

0人

0.0％

0人

0.0％

0人

0.0％

0% 20% 40% 60% 80% 100%

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

全体構想についての感想（ワークショップへの参加別）

とてもよいと思う まあよいと思う あまりよいと思わない よくない
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５．新型コロナ禍の中、例年のようなシンポジウムが開催できず、オープンハウス方式（展示方式）の

報告会としました。報告会についての感想、また、その理由をお聞かせください。（複数回答可） 

 

【理 由】                                                             

シンポジウムはタイミングを見て実施、または、オンラインで実施して欲しい。町長のメッセージが大事と思います。 

シンポジウムに参加したことがないのでわからない。 

展示方式は現況では致し方ない。可能なら職員の方の簡単な説明があればよいかと。 

報告会についての感想（ワークショップへの参加別） 

 

 

 

６．その他感想や意見等がありましたら御自由にお書きください。 

基本計画、総合計画等は、毎時、大差ない案がでてくるが、具体的な事業による成果が問われる。 

一つでも住民参加の結果が出れば、住民の意識は変わるのではないか。 

どこをどう変えるのか？より具体的な提案を次回は楽しみにしています。 

1.湘南新道の掲示がありましたが、具体計画は？ 

2.町の発展（人口増）に対する意見があまりに消極的である。インパクトが少ない。（2030年の人口

が 30,000人と少なすぎる。 

風景の方針図がもう少し詳しいと良いと思います。 

もう少し良い見せ方ができれば良いと思いました。 

 

5人, 50％

6人, 60％

0人, 0％

0人, 0％

2人, 20％

0％ 20％ 40％ 60％ 80％

シンポジウムよりじっくり見ることができてよかった

町の方と直接話ができてよかった

シンポジウムの方が分かりやすいと思う

よくわからなかった

無回答

報告会に来庁した動機 （複数回答）

n=10人

3人

50.0％

2人

50.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

シンポジウムりじっくり見ると

ができてよかた

3人

50.0％

3人

75.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

町の方と直接話ができてよ

かった

0人

0.0％

0人

0.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

シンポジウムの方が分かりや

すいと思う

0人

0.0％

0人

0.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

よくわからなかった

1人

16.7％

1人

25.0％

0.0％ 50.0％ 100.0％

参加した（n=6）

参加していない

（n=4）

無回答


